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Bonne question!

Faut-il couper les fleurs fanées? Par exemple des rosiers…?

 Réponse: ça dépend de ce qu’on veut.

 

Mais d’abord il faut commencer par se demander ce que c’est
qu’une fleur.

 Une plante fait une fleur qui, une fois fécondée par une
abeille, va se faner pour produire un fruit qui contient des
graines qui, une fois le fruit pourri, vont tomber sur le
sol et produire de nouvelles plantes…

 Cela signifie que la plante n’a aucun intérêt pour ses
fleurs, mais pour ses fruits car ce sont eux qui contiennent
les graines qui vont perpétuer sa vie.

 

Alors, ça dépend de ce que nous voulons.

Exemple:  fleurs  de  pommiers  ou  poiriers  ou  fraisiers:
laissez les fleurs se faner, n’y touchez pas car la plante
va donner toute son énergie à ses fruits et quand ils seront
murs, nous les cueillerons et les mangerons.

Par contre les roses, si nous ne coupons pas les roses
fanées, la plante va continuer à donner toute son énergie
aux fruits qui suivront les fleurs et donc elle ne fera plus
de nouvelles fleurs, mais des fruits qui ne nous intéressent
pas…

Donc, dès que la fleur est fanée nous la coupons et le
rosier  se  dit  «Olala!  je  n’aurai  plus  de  fruits  pour
perpétrer mon espèce… je vais vite faire encore quelques
fleurs pour préparer des fruits et des semences…

Mais nous ne désirons pas de fruits de rosiers, nous voulons



des fleurs… et donc nous coupons les fleurs fanées au fur et
à mesure. En échange nous continuons à donner de l’eau et
des engrais aux rosiers… qui continuent à nous donner leurs
fleurs…

 

Il arrive même que, quand une plante sent qu’elle va mourir,
elle donne encore vite une floraison pour avoir des fruits
et donc des graines et donc renaitre…
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Idem pour le reste: vous avez des laitues? laissez-en une
aller en fleur, produire des semences et… se semer elle-même
pour l’an prochain…

Par contre les chardons, qui sont fort beaux mais tellement
embêtants qu’on préfère ne pas en avoir, ne les laissez pas
fleurir et semer… �

 

Sur les photo: tomates, fleurs & fruits – roses : hélas déjà
fanée…
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